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「感謝と希望」の３学期に
令和５年、新しい年（卯年）を迎え、３学期がスタート

しました。今年もどうぞよろしくお願いいたします。
今年は「癸卯（みずのとう）」の年で、「これまでの努力

が実を結び、勢いよく成長する」「飛躍する」年だそうで
す。子ども達の健やかな成長を願い、職員一同力を合わせ
て取り組んでまいります。
10日の始業式では、①学年の学習のまとめをしっかり

とすること ②自分から挨拶をすること・返すこと
③進級・進学の心構えをもつことについて話をしました。
13日の５年生の教室では、琴と尺八の邦楽「春の海」

が流れる中、「初春」の書き初めに取り組んでいました。
どの子もひきしまった表情で筆を動かし、心地よい緊張
感が伝わってきました。３学期のテーマは「感謝と希望」。
寒さに負けずに、頑張っていきたいと思います。

３学期がんばること
５年 松田 紗來

令和５年、いよいよ５年生のまとめの３学期が始まりました。
私は、この３学期にがんばりたいことが三つあります。
一つ目は、「６年生の０（ゼロ）学期」ということを意識して
生活することです。私たちは４月になると６年生になります。沖郷小をひっぱる最
高学年になる準備をこの３学期にしなければなりません。そのために私は、自分の
仕事をしっかり取り組んだり、周りをよく見て積極的に他の仕事も手伝ったりして
いきたいです。
二つ目は、委員会活動です。私は事務局員として活動しています。今までは、６

年生が進めてくれましたが、３学期からは５年生が主に進めていくことになります。
だから私は、この沖小を今より良くしていけるように、責任を持って委員会の仕事
に取り組みたいです。
三つ目は、ポプラ賞をがんばることです。毎学期あるポプラ賞は、それぞれの学

期でついた力を確かめるためのものです。私は、自分の学力を高めるために、一回
一回の授業をしっかり聞いて、ノートに分かりやすくまとめ、テストで高得点がと
れるように、毎日取り組んでいきたいです。そして、ポプラ賞のテストでは、一回
で合格できるようにしたいです。タブレットＰＣのタイピングは、これからの私た
ちに必要なことなので、正しくキーボードを打てるようにがんばります。
３学期、５年生のまとめの時期として、また、６年生への準備をする期間として、
一日一日を大切に過ごしていきたいです。



子どもたちのために
技能士の鈴木輝生さん ２学期末に、来年度の児童会をリード
が門松を作りました。 する委員長が決定しました。よりよい児
子どもたちには２学 童会・沖郷小にするための活躍を期待し

期の終業式の時に紹介 ています。
しましたので、その日 ◇事務局長 冨樫 隼虎 さん
の下校の際に、職員室 ◇放送委員長 江口 勝太 さん
前に置かれた門松を興 ◇ＪＲＣ委員長 三浦いぶき さん
味深くながめていまし ◇集会委員長 髙橋 彩夏 さん

た。「わー、すごい！」という声も上がって ◇図書委員長 堀 夏海 さん
いました。３学期の始業式の日は、昇降口に ◇体育委員長 加藤 宏基 さん
門松を飾って迎えることができました。いい ◇給食委員長 渡部 真央 さん
年になりそうです。 ◇生活委員長 松田 直翔 さん
□■ お願い □■

冬季は通学路の除雪が課題になります。心 ＜冨樫隼虎さんの決意の言葉＞
配な箇所がありましたら、学校にお知らせく 事務局長として、新しく入ってきた今
ださい。また、子どもたちの雪道の登下校の 年の４年生にも優しくしてあげたいです。
様子などについて、ご心配なことがありまし 他にもしっかり事務局長としてみんなの
たら併せて学校にお知らせください。 お手本になれるようにしたいです。

□■ ２学期がんばったこと □■

12/23の２学期終業式の時に、児童代表として、２年生の柳原彩乃さんが次のような発表
をしました。「そうじは学校の文化」という表現があり、とても心に残りました。

わたしが二学きがんばったことは四つあります。
一つ目は、新しいかん字のれんしゅうです。いっぱい新しい

いかん字がふえたから、書きじゅんをまちがえないように書い
て、なぞり書きもきれいに書こうとがんばりました。あと、か
ん字とかん字がくっついて、べつのかん字になってすごいと思
いました。
二つ目は、体育のなわとびです。がんばってれんしゅうして、

前あやとびができたことです。できる前は、前とびからこうさするところがむずか
しかったです。むずかしかったけど、あきらめないでいっぱいれんしゅうしてでき
ました。
三つ目は、じきゅうそう大会です。れんしゅうの時、いきのしかたは、すってす

ってはいてや、うでのふり方を先生に教えてもらい、体育の時間にいっしょうけん
めい三しゅう走りました。そして、じきゅうそう大会の時に、先生に言われたこと
をぜんぶ思い出して、気をつけて走りました。れんしゅうの時より、タイムがはや
くなってうれしかったです。
四つ目は、そうじです。わたしは、二年ホールのぞうきんの時、とっても広くて

たいへんだったけど、そうじは学校の文かだし、いつもおせわになっているから、
いっしょうけんめいがんばってそうじをしました。三学きもピカピカにそうじする
ことをがんばりたいです。




